
 

 

 

 

 
 
Monsieur le Président, 

Mesdames, Messieurs les Ministres, 

Chères et chers collègues, 

 

L’émission « Mise au point », diffusée le 6 avril dernier, a présenté les 

résultats d’une enquête menée à l’échelle de la Suisse romande, mettant 

en évidence une hausse préoccupante des signalements dans plusieurs 

crèches. 

 

Les problèmes soulevés concernent notamment un manque de personnel, 

un turn-over élevé, ainsi que des erreurs ou manquements dans la prise en 

charge des enfants. 

 

Dans ce contexte, le Gouvernement peut-il nous informer si des situations 

similaires ont été constatées récemment dans le canton du Jura, et quelles 

actions sont mises en œuvre pour assurer la qualité et la sécurité de 

l’accueil au sein des structures de la petite enfance jurassiennes ? 

 
Je remercie par avance le Gouvernement pour sa réponse. 

 

Jelica Aubry-Janketic 
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